



謹賀新年



2024



謹んで新年のお慶びを申し上げます。

昨年統一地方選挙および各自治体選挙では大変多くの方に

ご支援をいただき、おかげさまで国民民主党千葉県連所属の議員が増えました。

国民民主党は、従来型の「与党だから賛成」「野党だから反対」という政治はしません。

政局に左右されることなく、

真に国民の皆さまのためになる「新しい答えを作っていく政党」です。

引き続き、皆さまの社会生活の課題を解決するため、国民民主党千葉県連は一丸となって

「対決より解決」をスローガンに「正直で偏らない現実的な政治」を貫いて参ります。

本年もよろしくお願ひ申し上げます。

国民民主党千葉県連 代表 竹詰ひとし

共に築く、未来の千葉。 千葉県連の仲間たち。

今年も千葉県連の仲間たちと共に千葉の未来を築く一年にしてまいります。

本年もどうぞよろしくお願ひいたします。

衆議院議員選挙

南関東ブロック公認候補予定者

南関東ブロック

(千葉県・神奈川県・山梨県)



岡野純子
 千葉5区 新人



平戸航太
 千葉7区 新人



深作ヘスス
 神奈川19区 新人

■ 総支部長 ■ 県議会議員 ■ 市議会議員 ■ 幹事

流山・野田市: 平戸航太 (ひらと こうた), 榎本 れい (えのもと れい), おくら なおき

野田市: 藤井 としゆき (ふじい としゆき)

八千代市: ひちわ 真理子 (ひちわ まりこ)

印西市: つつき まりこ (つつき まりこ)

松戸市: 川井 きよまさ (かわい きよまさ)

松戸市: 成島 りょうた (なりしま りょうた)

佐倉市: 髙橋 だいすけ (たかはし だいすけ)

流山市: 石崎 ひでゆき (いしざき ひでゆき)

八千代市: 船橋市: 中谷 あやの (なかつた あやの), はぎわら 一樹 (はぎわら ひとき)

市川市: 浦安市: 岡野 純子 (おかの じゅんこ), 工藤 ゆきこ (こうどう ゆきこ)

船橋市: 船橋市: 天野 ゆきお (あまの ゆきお)

千葉市: 千葉市稲毛区: 飯豊 あきひさ (いいたよ あきひさ)

市川市: 浦安市: 佐藤 ひろふみ (さとう ひろふみ)

市原市: 吉田 みねゆき (よした みねゆき)

告示日 2月11日(日) 開票日 2月18日(日)

国民のための 政策を進める。

榛葉 賀津也 幹事長

参議院議員(静岡県)



玉木 雄一郎 代表

衆議院議員(香川2区)

国民民主党は12月13日、東京・新橋駅において臨時国会閉会に当たっての街頭演説会を開催しました。

榛葉幹事長は自民党の裏金問題を批判しつつ、「このような政治から脱却するために、国民民主党が頑張ろう。どの政党も選挙のときはきれいな公約集を出してくるが、選挙が終わればどこかへ行ってしまふ政党が多い。その中で**馬鹿正直と言われようと、掲げた公約を実現することにこだわっていく**」と国民民主党の政治姿勢を示し、「政策実現をする正直で正しい塊を、みなさんの力で大きくしていきたい」と支持を訴えました。

玉木代表は「国民民主党は国民のための政党をつくろうとしてスタートし、『**対決より解決**』、『**政策本位**』を掲げてきた。与党と協議することで批判も受けたが、政策をひとつでもふ

たつでも実現させようとしてきた」と党の来歴を語ったうえで、「**是は是でも、非は非だ。政策を進めるためには、政治に対する信頼が必要不可欠だ**。今回の裏金問題は、この政治に対する信頼を根本から揺るがす。我々は政策に重きを置かからず、これを許してはおけない」と裏金問題への立場を示しました。

最後に「**我々は大きな社会変革に挑んでいく。いま変わらなければ、日本がだめになってしまう**。もう一度、本当に信じていただける政治をつくるため、まっすぐに政治に取り組んでいく。」と力強く訴えました。



新橋駅街頭演説会の模様は
公式YouTubeチャンネルでご覧いただけます。



与党の不正を容認しないとガソリン値下げはやらない!?

国民民主党は物価高騰に苦しむ国民の生活を支援するため、トリガー条項凍結解除によるガソリン値下げを与党に強く迫ってきました。世論も高まり、**与党は国民民主党との協議を踏まえ、来年度税制改正大綱にトリガー条項凍結解除に関する記載を行う予定でした**。

しかし、**実現を目前に、自民党の裏金問題が明らかに。「正直な政治」をめざす国民民主党は、内閣不信任案に賛成した**

結果、与党は税制改正大綱からトリガー条項に関する記述を削除しました。

そもそもトリガー条項凍結解除は、国民生活と経済を守るためのものです。与党の不祥事を容認しないと実現できないなんてことがあっていいのでしょうか。総理指示で始まった3党協議。公党同士の約束を反故にせず、**今こそ国民のための政策を前に進めるべき**ではないでしょうか。

国民民主党は「正直な政治」をつらぬきます!

派閥で集めたお金を政治資金収支報告書に記載せずに裏金化していたのではないかと疑念が広がっています。**裏金化は政治資金規正法違反だけでなく所得税法違反の可能性もあり論外の行為**です。

政治は国民の信頼なくして成り立ちません。国民民主党は政治不信を解消するため、政治資金の透明化に努めます。調

査研究広報滞在費(旧文通費)については日割支給だけでなく、使途報告書の公開や残額の返還を義務化する法案を提出するだけでなく、**党独自に使途公開**を行っています。

また、対決ばかりで議論の進まない政治を変えていくため、与野党が熟議し多様な意見を反映した法案修正ができるよう、**国会の審議のあり方の見直しも提案**しています。